

# — REMERCIEMENTS —

Vous avez été nombreux à vous manifester à l'occasion du décès de

## **Hélène BESANÇON-GENTIZON**

Nous tenons à vous dire toute notre reconnaissance pour la sympathie et l'amitié témoignées.

Nous n'avons pas pu nous rencontrer comme nous l'aurions souhaité. Mais vos présences ici ou là, vos coups de fil, vos messages, vos fleurs... Chacun de vos gestes demeure une étincelle de lumière qui éclaire notre chemin. Du fond du cœur, merci.

—  
Sa famille à Crissier, Lausanne et Renens